

Promueve gobierno municipal de Juárez oferta educativa de Universidad Franco-Mexicana



El Gobierno Municipal de Juárez en coordinación con la Secretaría de Educación Municipal llevaron a cabo una reunión con directivos de diferentes planteles escolares para dar a conocer la oferta educativa que ofrece la Universidad Tecnológica Franco Mexicana.

Esta universidad única en su tipo en Latinoamérica por ser la primera en ofrecer carreras con idioma español-francés, teniendo sinergia con la embajada de Francia en México, así como una bolsa de empleo que permite a los egresados realicen sus prácticas y laboren en empresas francesas instaladas en el estado.

Actualmente en el municipio salen más de siete mil alumnos juarenses de nivel secundaria y con esta mesa de trabajo se pretende que los jóvenes conozcan sus planes de estudios, las diferentes carreras y la consideren como una opción para poder continuar con su formación académica.

Por su parte el Alcalde Everardo Benavides Villarreal puntualizó que esta reunión con las instituciones públicas y privadas es para crear un vínculo y que de esta manera pue-

dan acercar la información de manera directa a los futuros universitarios.

Existen becas tanto en inscripción como en mensualidad, para mayor información visitar las páginas oficiales de la Universidad Tecnológica, las inscripciones se encuentran abiertas hasta el 22 de diciembre y de manera extemporánea los días 9, 10 y 11 de enero 2021.

